

Paola Arias, docente de la Universidad Escuela Colombiana de Carreras Intermedias.

Queremos agradecerles por darnos ingreso a la planta de tratamiento La Pola, acá en la ciudad de Ibagué. Esta experiencia fue muy enriquecedora para los estudiantes, dado que les permite dar el paso de conocimiento, no solamente en la parte teórica como se ve en la universidad, sino también esas experiencias en el sector real y conociendo diferentes sectores propiamente de la economía. Es interesante conocer todos los tratamientos que tienen propiamente acá en la planta y cómo también tienen el tema de innovación aplicado.

Albert Forero, estudiante de la Universidad Escuela Colombiana de Carreras Intermedias.

Estoy muy contento con la visita a Ibagué, ya que pudimos observar el tratamiento del agua y el ciclo de todo el trabajo que se lleva a cabo para que toda la ciudad tenga un agua en óptimas condiciones. También digamos que, para avances en la universidad, por ejemplo, en innovación tecnológica, donde nosotros podríamos de pronto también hacer el estudio de posibles mejoras para una planta de tratamiento de aguas

como la que visitamos hoy. Muchas gracias por la oportunidad de poder visitar la empresa y ver el proceso del agua, de cómo es el proceso para que llegue a las personas aquí en la ciudad de Ibagué. Muy contento y muchas gracias nuevamente.